

Plataforma **BASES FUERA, OTAN NO**



Andalucía

La Plataforma «BASES FUERA, OTAN NO», de Almería convoca movilización en apoyo al Pueblo Palestino y a su Resistencia: por la desaparición de Israel, la creación de un Estado palestino desde el río hasta el mar y contra la OTAN y las guerras imperialistas.

La Plataforma BASES FUERA OTAN NO, quiere manifestar que, al hablar de la lucha de liberación del pueblo palestino, hay que dejar a un lado el lenguaje ambiguo, los eufemismos y los corsés de lo políticamente correcto. Ello sólo conduce a declaraciones, manifiestos y proclamas sin contenido, con una equidistancia que no aborda el problema principal, que no es otro que el de la colonización europea que, por intereses económicos e imperialistas, creó ilegalmente un estado artificial en 1948: el ente sionista, a costa de expulsar e intentar eliminar a la población nativa palestina.

El pueblo palestino, como pueblo colonizado y ocupado militarmente, tiene derecho a defenderse con todos los medios a su alcance, incluida la lucha armada contra el invasor, como así reconocen las resoluciones de Naciones Unidas. Y por supuesto, Palestina tiene el derecho y el deber de expulsar a la potencia ocupante, ese engendro colonial criminal que llaman Israel, para lograr la creación de un único estado palestino libre, *desde el río hasta el mar*, en toda la Palestina histórica. En última instancia, es el propio pueblo palestino el que debe elegir, tanto las formas de lucha, como sus objetivos políticos y lo que nos corresponde a otros pueblos solidarios es respetar y apoyar su decisión soberana.

Por tanto, desde nuestra posición antiimperialista, internacionalista y revolucionaria, en este momento histórico, desde aquí, desde El Ejido Almería, no puede ser otra que la de apoyar a la heroica Resistencia palestina y al llamado «Eje de la Resistencia» que la apoya, conformado por Yemen, Siria, Irán, Irak, Hezbollah y otros grupos libaneses.

La ocupación colonial de Palestina durante todos estos años atrás y el genocidio actual no hubieran sido posible sin la colaboración estrecha de sus principales impulsores: Europa y EEUU. Por tanto, además de manifestar nuestro apoyo al pueblo palestino, la mejor manera de solidarizarnos con su lucha de liberación nacional es denunciando y enfrentándonos, aquí en nuestra tierra, al imperialismo y sus lacayos. Es decir, a EEUU, a la Unión Europea y al Estado español. Todas sus instituciones están colaborando y favoreciendo el genocidio sionista. No hay que olvidar que desde las bases militares establecidas en Andalucía se están suministrando armas y se están perpetrando ataques contra el pueblo palestino y contra el Eje de la Resistencia.

Por otro lado, es necesario denunciar que se está produciendo a nivel mundial un rearme bestial del imperialismo y un auge de sus políticas nazi-fascistas. Estamos prácticamente abocados, si no lo impedimos desde ya, a una nueva guerra mundial, provocada por el imperialismo. En estos momentos, ya hay muchos conflictos bélicos en prácticamente todo el mundo, pero, sobre todo, el imperialismo occidental ha puesto sus miras, intereses económicos y garras criminales en tres zonas del mundo: Rusia, Asia Occidental (Palestina, Irán, Siria etc.) y se está preparando para hacerlo también contra China.

Por todo ello, el domingo 23 de junio, la Plataforma de Almería BASES FUERA, OTAN NO, vamos a salir a la calle fundamentalmente para apoyar la lucha de liberación del pueblo palestino, pero a la vez vamos a gritar contra la OTAN, contra las bases militares y contra la guerra que prepara el imperialismo.

La manifestación tendrá lugar en El Ejido. Salida C/ Manolo Escobar-Esquina Bulevar, a las 19.00 Horas

**VIVA PALESTINA LIBRE
OTAN NO BASES FUERA**